



Les talents

Un homme donne à ses trois serviteurs des talents, ou de l'argent, selon leurs capacités.

Un serviteur reçoit cinq talents,

un autre deux talents

et le dernier un talent.

Le serviteur qui a reçu cinq talents s'en sert pour en faire un profit et double ses talents.



Le serviteur qui a deux talents double aussi les siens.



Mais le serviteur qui n'en a reçu qu'un a si peur de le perdre, qu'il le cache et ne travaille pas pour en obtenir davantage.



L'homme qui a donné l'argent est mécontent du serviteur qui n'a même pas essayé.

Qu'est-ce que cela signifie ?

Le Seigneur nous a donné des talents (des dons et des capacités) qui peuvent être une bénédiction pour nous et pour autrui. Il veut que nous nous améliorions et que nous développiions nos talents. Si nous ne nous efforçons pas de devenir meilleurs et d'acquérir d'autres talents, nous risquons de perdre ceux qui nous ont déjà été donnés. Mais si nous cultivons fidèlement les dons et les capacités que le Seigneur nous a donnés, nous deviendrons plus semblables à lui et nous atteindrons notre potentiel divin.